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      Есть много способов сохранить веб-страницы для чтения в автономном режиме. Вы можете сохранять страницы в своем веб-браузере (например, в списке для чтения) или экспортировать веб-страницы за пределы вашего браузера в виде снимков экрана(export the web pages outside your browser as screenshots) , изображений, документа Word(a Word document) , файлов PDF и т. д. 

PDF -файлы переносимы, готовы к печати и легко доступны для совместного использования. В этом руководстве вы узнаете, как сохранить веб-страницу в виде файла PDF на устройствах Mac и Windows . Мы рассмотрим шаги для популярных веб-браузеров ( Google Chrome , Mozilla Firefox , Safari и Microsoft Edge ) и надежных сторонних инструментов.



Сохранить веб-страницу в формате PDF в Firefox

(Firefox)« Инструмент печати » (Print)Firefox позволяет пользователям распечатывать веб-страницы на физических носителях (через принтер) или сохранять их в формате PDF(PDF) . Когда вы запускаете этот инструмент, Firefox автоматически оптимизирует веб-страницы, чтобы они соответствовали разным размерам бумаги. Каждой странице также присваивается номер страницы для легкой идентификации и сортировки.

	Перейдите на веб-страницу, которую вы хотите сохранить в виде документа PDF , и нажмите Control + P (для Windows) или Command + P (в macOS), чтобы запустить инструмент печати Firefox .(Firefox Print)


Либо выберите значок меню гамбургера(hamburger menu icon) и выберите « Печать(Print) » .



	Убедитесь , что в разделе «Назначение» выбран параметр « Сохранить в PDF ». (Save to PDF)В Windows(Windows) есть встроенный PDF - принтер ( Microsoft Print to PDF ), поэтому вы можете выбрать « Сохранить в PDF(Save to PDF) » или « Microsoft Print to PDF » в разделе «Назначение».




Вы также можете выбрать, хотите ли вы, чтобы документ PDF отображал веб-страницу в книжной или альбомной ориентации.

	В разделе «Страницы» выберите « Все(All) », если вы хотите сохранить всю веб-страницу в виде документа PDF .




В противном случае нажмите кнопку раскрывающегося списка « Страницы », выберите « (Pages)Пользовательский(Custom) » и введите номера страниц, содержащих часть веб-страницы, которую вы хотите сохранить в виде файла PDF .



Чтобы добавить несколько страниц в файл PDF , введите нужные страницы в документе и разделите их запятой.



А еще лучше(Better) используйте дефис, чтобы выбрать диапазон страниц, которые вы хотите в документе PDF . Допустим(Say) , вы хотите сохранить страницу с 8 по страницу 15 и страницу с 17 по страницу 30 в один документ PDF , введите 8–15, 17–30 в диалоговом окне «Пользовательский».

По умолчанию инструмент печати Firefox не добавляет изображения и элементы фона страницы в файл PDF . Он захватывает только текстовую часть страницы. Таким образом, если в области предварительного просмотра страниц слева не отображаются изображения, включите « Печать(Print) фона» (см. шаг 4 ниже), чтобы добавить изображения в созданный PDF -файл .

	Разверните раскрывающийся раздел Дополнительные настройки .(More settings)




	Установите флажок Печатать фоны .(Print backgrounds)




	Нажмите « Сохранить(Save) » и выберите папку назначения, в которую вы хотите сохранить файл PDF на вашем компьютере.


Сохранение веб-страницы(Web Page) в PDF в Google Chrome

Генератор Chrome для преобразования веб-страниц в PDF также встроен в инструмент « Печать(Print) », и шаги аналогичны действиям в Firefox.

	Перейдите на вкладку с веб-страницей, которую вы хотите распечатать, и нажмите Control + P (для Windows) или Command + P (для Mac).


Другой способ запустить инструмент печати Chrome — щелкнуть правой кнопкой мыши в любом месте страницы, которую вы хотите распечатать, и выбрать « Печать(Print) » в контекстном меню.



	Выберите Сохранить как PDF(Save as PDF) в опции «Место назначения». Если вы используете устройство Windows , выберите Microsoft Print to PDF или Save as PDF .




Оба варианта принтера преобразуют веб-страницу в документ PDF со всеми соответствующими компонентами (ссылки, изображения, тексты и т. д.).

	Чтобы включить всю веб-страницу в документ PDF , выберите « Все(All) » в разделе «Страницы».




	Как и в случае с Firefox , Chrome также позволяет настраивать макет PDF. Выберите « Портрет»(Portrait) или « Пейзаж(Landscape) » в разделе «Макет».




Chrome для Windows имеет функцию « Цвет(Color) », которая позволяет пользователям изменять цветовую схему веб-страницы. Выберите « Цвет(Color) » , если хотите, чтобы в PDF -файле сохранялась цветовая схема сайта. Параметр « Черно-белый(Black and white) », с другой стороны, придает страницам в PDF монохромный вид.



	Разверните раздел « Дополнительные параметры(More settings) », чтобы внести дополнительные изменения в PDF -файл .




	Механизм генерации PDF(PDF) в Chrome довольно продвинут. Параметр « Страниц(Pages) на листе» позволяет сжать до 16 страниц/разделов веб-страницы в один лист. Это уменьшит количество страниц в документе PDF , но значительно увеличит размер файла.




	Установите флажок « Фоновая графика(Background graphics) » в разделе «Параметры», чтобы добавить изображения и другие фоновые рисунки в документ PDF . Конечно, это также увеличит размер файла.




	На устройствах macOS есть возможность просмотреть предварительно созданный PDF-файл в режиме предварительного просмотра(view the pre-generated PDF in Preview) , не сохраняя документ локально. Выберите « Открыть PDF в режиме предварительного просмотра(Open PDF in Preview) », и Chrome отобразит PDF -файл в новом окне предварительного просмотра .(Preview)




Сохранение веб-страницы(Web Page) в PDF в Microsoft Edge

Google Chrome и Microsoft Edge(Google Chrome and Microsoft Edge) — это браузеры на основе Chromium. Поэтому действия по сохранению веб-страниц в виде PDF - файлов в Chrome такие же, как и в Microsoft Edge .

Нажатие Control + P (в Windows) или Command + P (в macOS) запустит инструмент печати, в котором находится генератор PDF . Вы также найдете возможность доступа к инструменту, щелкнув правой кнопкой мыши веб-страницу и выбрав « Печать(Print) » в контекстном меню.



Выберите « Сохранить как PDF(Save as PDF) » (или « Microsoft Print to PDF » для устройств Windows ) в разделе «Принтер», выберите предпочитаемый макет страницы ( книжная(Portrait) или альбомная(Landscape) ), выберите страницы, которые вы хотите добавить в документ, и выберите раскрывающийся список « Дополнительные параметры(More settings) ». для внесения дополнительных изменений в PDF .



Как и в Google Chrome , вы найдете параметры для настройки количества страниц на листе, размера бумаги, полей (верхнего, нижнего и бокового), цветовой схемы ( только для Windows(Windows) ) и т. д. Не забудьте(Remember) установить флажок Фоновая графика(Background graphics) , если вы хотите, чтобы изображения были включены в полученный PDF -файл . Выберите « Печать(Print) », чтобы сохранить PDF - документ на вашем устройстве.



Сохранение веб-страницы в формате PDF в Safari

Преобразование веб-страниц Safari в документы (Safari)PDF так же просто. Браузер macOS Существует два способа сохранения веб-страниц в формате PDF(PDF) в Safari . Вы можете экспортировать страницу как PDF - файл с одним просмотром (выберите « Файл(File) » в строке меню Safari и выберите « Экспортировать как PDF(Export as PDF) ») или сохранить ее как многостраничный PDF - документ.

Мы рекомендуем последнее, потому что гиперссылки в результирующем PDF - файле кликабельны. 

	Откройте веб-страницу, которую хотите сохранить в формате PDF(PDF) , и нажмите Command + P. Или щелкните правой кнопкой мыши страницу и выберите « Печать страницы(Print Page) » .




	Выберите « Показать подробности»(Show Details) под окном предварительного просмотра, чтобы отредактировать PDF-файл.




	Выберите страницы, которые вы хотите напечатать, выберите предпочтительную ориентацию страницы и установите флажок « Печать фона(Print backgrounds) », чтобы добавить изображения в PDF-файл.




	Чтобы изменить количество страниц на листе, нажмите кнопку раскрывающегося списка «Safari», выберите « Макет(Layout) » и выберите количество листов на странице.




	Чтобы сохранить веб-страницу на Mac в виде документа PDF , коснитесь раскрывающегося списка PDF в нижней части инструмента печати и выберите « Сохранить как PDF(Save as PDF) » .




	Дайте PDF - документу предпочтительное имя/описание, выберите папку назначения и нажмите « Сохранить(Save) » . Выберите « Параметры безопасности»(Security Options) , чтобы защитить файл PDF паролем(password-protect the PDF file) .




Сохранить веб-страницу(Save Web Page) в формате PDF с помощью онлайн-инструментов(PDF Using Online Tools)

Генераторы PDF(PDF) , встроенные в ваши веб-браузеры, удобны и очень просты в использовании. Однако, если вы не используете вышеупомянутые браузеры, или в вашем браузере нет генератора PDF , или вы хотите сохранить веб-страницу в формате PDF(PDF) на своем мобильном устройстве, онлайн-конвертеры веб-страниц (например , Sejda и CloudConvert ) пригодится.

Для Sejda введите URL -адрес веб-страницы в диалоговом окне и нажмите кнопку « Преобразовать HTML в PDF ». (Convert HTML to PDF)Ваш браузер должен автоматически загрузить предоставленный URL -адрес в формате (URL)PDF .



CloudConvert — наш фаворит, потому что он обладает расширенными функциями, которые вы найдете в генераторах PDF в веб-браузерах. (PDF)Вы можете выбрать страницы (или диапазон страниц), которые хотите напечатать, настроить размер страницы, распечатать фоновую графику и т. д.



Результирующие PDF -документы, экспортированные с помощью вышеупомянутых методов и инструментов, должны содержать все компоненты исходной веб-страницы — тексты, изображения, рекламу, гиперссылки и другие мультимедийные файлы. С другой стороны, встроенные видео будут иметь миниатюры или последний кадр, отображаемый на веб-странице в момент преобразования.(Embedded)



    


    
        How to Save a Web Page as a PDF on Mac and Windows

        There are many wаys to ѕave web рages for offline reading. You can either savе pages within your web browser (perhaps in a reading list) or export the web pages outside your browser as screenshots, images, a Word document, PDF files, etc. 

PDF files are portable, print-ready, and easily shareable. In this tutorial, you’ll learn how to save a webpage as a PDF file on your Mac and Windows devices. We cover steps for popular web browsers (Google Chrome, Mozilla Firefox, Safari, and Microsoft Edge) and reputable third-party tools.



Save a Web Page as a PDF in Firefox

Firefox’s “Print tool” lets users print web pages to physical papers (via a printer) or save them as PDF. When you launch this tool, Firefox automatically optimizes the web pages to fit different paper sizes. Each page is also assigned a page number for easy identification and sorting.

	Head to the web page you want to save as a PDF document and press Control + P (for Windows) or Command + P (in macOS) to launch the Firefox Print tool.


Alternatively, select the hamburger menu icon and select Print.



	Ensure Save to PDF is the selected option in the “Destination” section. Windows has a built-in PDF printer (Microsoft Print to PDF), so you can either select Save to PDF or Microsoft Print to PDF in the “Destination” section.




You can also choose whether you want the PDF document to display the web page in portrait or landscape orientation.

	In the “Pages” section, select All if you want to save the entire webpage as a PDF document.




Otherwise, select the Pages drop-down button, choose Custom, and enter the page number(s) containing the portion of the web page you want to save as a PDF file.



To add multiple pages to the PDF file, type the pages you want in the document and separate them with a comma.



Better yet, use a hyphen to select a range of pages you want in the PDF document. Say you want to save page 8 through page 15 and page 17 through page 30 to a single PDF document, type 8-15, 17-30 in the Custom dialog box.

By default, Firefox’s print tool doesn’t add images and page background elements to the PDF file. It only captures the page’s text component. So, if the page previews on the left side aren’t displaying images, enable “Print background” (see step #4 below) to add images to the generated PDF.

	Expand the More settings drop-down section.




	Check the Print backgrounds box.




	Select Save and choose the destination folder you want the PDF file stored on your computer.


Save a Web Page to PDF in Google Chrome

Chrome’s webpage-to-PDF generator is also embedded in the Print tool, and the steps are similar to Firefox’s.

	Go to the tab housing the web page you want to print and press Control + P (for Windows) or Command + P (for Mac).


Another way to launch Chrome’s print tool is to right-click anywhere on the page you want to print and selecting Print on the context menu.



	Select Save as PDF in the “Destination” option. If you’re using a Windows device, select either Microsoft Print to PDF or Save as PDF.




Both printer options will convert the web page to a PDF document with all relevant components (links, images, texts, etc.) included.

	To include the entire web page in the PDF document, select All in the “Pages” section.




	As with Firefox, Chrome also lets you configure the PDF’s layout. Select Portrait or Landscape in the “Layout” section.




Chrome for Windows has a “Color” feature that lets users modify the color scheme of the web page. Select Color if you want the PDF to keep the site’s color scheme. The Black and white option, on the other hand, gives pages in the PDF a monochrome look.



	Expand the More settings section to make advanced changes to the PDF.




	Chrome’s PDF generation engine is quite advanced. The “Pages per sheet” option lets you compress up to 16 pages/sections of the web page into a single sheet. That’ll reduce the number of pages in the PDF document but significantly increase its file size.




	Check the Background graphics box in the “Options” section to add images and other background designs to the PDF document. Of course, that will also increase the file size.




	On macOS devices, there’s an option to view the pre-generated PDF in Preview without saving the document locally. Select Open PDF in Preview and Chrome will display the PDF in a new Preview window.




Save a Web Page to PDF in Microsoft Edge

Google Chrome and Microsoft Edge are both Chromium-based browsers. Therefore, the steps for saving web pages as PDF files in Chrome are the same as Microsoft Edge.

Pressing Control + P (in Windows) or Command + P (in macOS) will launch the print tool that houses the PDF generator. You’ll also find the option to access the tool when you right-click the web page and select Print on the context menu.



Select Save as PDF (or Microsoft Print to PDF for Windows devices) in the “Printer” section, select your preferred page layout (Portrait or Landscape), and select the pages you want in the document, and select the More settings drop-down to make advanced changes to the PDF.



As with Google Chrome, you’ll find options to customize how many pages you want per sheet, paper size, (top, bottom, and side) margins, color scheme (Windows only), etc. Remember to check the Background graphics box if you want images included in the resulting PDF. Select Print to store the PDF document on your device.



Save a Web Page as a PDF in Safari

Converting Safari webpages to PDF documents is just as easy. The macOS browser There are two ways to save web pages as PDF documents in Safari. You can either export the page as a single-view PDF file (select File on the Safari menu bar and select Export as PDF) or save it as a multi-page PDF document.

We recommend the latter because the hyperlinks in the resulting PDF are clickable. 

	Visit the web page you want to save as PDF and press Command + P. Or, right-click the page and select Print Page.




	Select Show Details below the preview to edit the PDF.




	Select the pages you want to print, choose your preferred page orientation, and check the Print backgrounds box to add images to the PDF.




	To modify the number of pages per sheet, tap the “Safari” drop-down button, select Layout, and select the number of sheets you want on a page.




	To save the web page to your Mac as a PDF document, tap the PDF drop-down at the bottom of the print tool, and select Save as PDF.




	Give the PDF document a preferred name/description, select the destination folder, and select Save. Select Security Options to password-protect the PDF file.




Save Web Page as PDF Using Online Tools

PDF generators built into your web browsers are convenient and super easy to use. However, if you don’t use the above-mentioned browsers, or your browser doesn’t have a PDF generator, or you want to save a web page as a PDF on your mobile device, online web page converters (like Sejda and CloudConvert) will come in handy.

For Sejda, enter the URL of the web page in the dialog box and select the Convert HTML to PDF button. Your browser should automatically download the PDF format of the provided URL.



CloudConvert is our favorite because it sports advanced features you’d find in web browsers’ PDF generators. You can select the pages (or page range) you want to print, customize page size, print background graphics, etc.



The resulting PDF documents exported from the above-mentioned techniques and tools should have all components of the original web page—texts, images, ads, hyperlinks, and other multimedia files. Embedded videos, on the other hand, will have their thumbnails or the last frame displayed on the web page at the point of conversion.
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